

市議会9月定例会 行政報告



稻の生育状況

市議会9月定例会が招集され9月8日、畠山市長が行政報告をしました。その中から主なものを伝えます。

なお、9月定例会で審議された議案などについては、次号でお知らせします。

八月十五日現在の作柄概況が発表され、それによると作況指数一〇四とやや良くなっています。四年連続の豊作の可能性が出てまいりました。

本田の初期生育がカラツユのせいもあり、高温多照の好天に恵まれ低次位分けが多く、また有効穗数歩合の低下も少なく、有効穗数は過去最高となっています。また、病害虫については、比較的好天に恵まれたことと、適切な防除の実施で被害は軽微にとどまっています。

今後台風の影響などがなければ四年連続の豊作が確定的と見られます。米をめぐる内外の状況を考えると、豊作を心から喜べない複雑な心境です。

第25回県総合防災訓練

九月一日、第二十五回県総合防災訓練が当市において開催されました。当日は台風十二号の影響で

あいにくの悪天候でしたが、二十種目の訓練を無事終了しました。この訓練に際し、ご協力をいたしました関係機関ならびに市民各位に対しまして心から感謝とお礼申しあげます。

職業訓練短期大学の誘致について

雇用促進事業団・秋田技能開発センターを職業訓練短期大学へ転換させるため国や県へ折衝を続けてまいりました。国の当該短期大学校の設置構想では、第一次計画(昭和五十年度～六十二年度)として十五校開設、第二次計画(昭和六十三年度～六十六年度)で五校増設の二十校を開設することが決定され、設置候補地も内定しております。しかし、第三次計画として、さらに十校の増設の可能性もあるとのことから、今後労働省や大蔵省へ精力的に陳情しながら早期実現のため努力してまいります。

建設工事関係

○花岡小学校水泳プールについて
五月二十三日から七月三十一日までの工期で、校舎北側の校地内に施工してまいりましたが、工事が順調にはかどり七月二十五日に竣工いたしました。今シーズンから使用を開始しています。

○駅跡内小学校改築工事について
昭和六十一年度から二カ年の継続事業として改築工事を施工してまいりましたが、現在本年度事業の特別教室及び管理棟工事を十二月十五日までの工期で進めています。

○花岡小学校水泳プールについて
五月二十三日から七月三十一日までの工期で、校舎北側の校地内に施工してまいりましたが、工事が順調にはかどり七月二十五日に竣工いたしました。今シーズンから使用を開始しています。

○駅跡内小学校改築工事について
昭和六十一年度から二カ年の継続事業として改築工事を施工してまいりましたが、現在本年度事業の特別教室及び管理棟工事を十二月十五日までの工期で進めています。

「大館曲わっぱ桶樽太鼓振興会」では、財團法人自治総合センターの宝くじ普及広報事業によるミニティー活動の助成を受け、大小の太鼓九点を講入しました。



▲補助金で講入された大小の太鼓

コミュニティ事業で
大館曲わっぱ太鼓を助成

市長の対話ノート



No.160